



GUION

MECANISMOS DE DEFENSA

Catedrático: María Verónica Roman Campo

Alumnos:

Xochilt Citlali Morales Gómez

Sofia Valentina Pinto Albores

María Fernanda Miranda López

Diana Fabiola Narváez villar

Gloria Gordillo Herrera

Luis Eduardo Gordillo Aguilar

Materia: Psicología

1 "D"

Escena 1

Al inicio de la escena se puede observar como el paciente Jaime es encontrado por su hermana, acostado en el sillón aparentemente enfermo.

Gloria:

Jaime ¿Qué tienes? ¿Por qué estas temblando?

Jaime:

Me encuentro totalmente bien, solo un poco cansado, ya se me pasara

Gloria:

No, no te encuentras bien, estas sudando (*procede a tocarle la frente*) estas ardiendo en fiebre.

Jaime:

¿de que hablas Gloria? Déjame en paz, estoy completamente bien.

Gloria:

No, no estás bien, iré a llamar a mama. (*sale de la escena a buscar a su mama*)
¡MAMA!

Jaime se acuesta en el sillón y se tapa con una cobija ya que este siente frio.

Escena 2

La mama de Jaime entra en la escena, encontrando a su hijo temblando.

Mama:

Jaime, ¿Qué te pasa? ¿Por qué tiemblas? Tu hermana me dijo que tienes fiebre, y estas enfermo, ¿te duele algo?

Jaime:

No mama, déjame en paz, estoy bien. Mi hermana es una exagerada, solo estoy cansado.

(la mama de Jaime le toca la frente)

Mama:

Pero si estas ardiendo. Ven, iremos al doctor, quieras o no.

Salen de su casa para luego dirigirse a su coche e ir al consultorio.

Escena 3. El consultorio

La familia acude al consultorio, en donde son atendidos por la recepcionista.

Recepcionista:

Buenas tardes, ¿en qué podemos ayudarlos?

Mama:

Buenas tardes, quiero una cita para mi hijo, quien esta enfermo y no se que es lo que tiene. Podría pasar a ver a la Doctora.

Recepcionista:

¡Claro que sí! Déjeme avisarle a la doctora y en un momento los llamaran.

Mama:

Si, sí. Muchas gracias.

La recepcionista avisa a la Doctora que tiene un nuevo paciente para atender.

Recepcionista:

Por favor, pueden pasar al consultorio, la doctora los espera.

Mama:

Si, gracias.

Jaime junto a su mama y su hermana, entran al consultorio.

Doctora:

Buenas tardes. ¿Cómo están? Soy la Doctora Morales, quien los atenderá el día de hoy, pueden tomar asiento por favor.

Mama:

Buenas tardes Doctora Morales, vengo por mi hijo, quien está muy enfermo.

Doctora:

Muy bien, necesito que primero le tomen los signos vitales para que podamos empezar.

La doctora llama a la enfermera para que pueda tomarle los signos vitales al paciente.

Doctora:

Por favor, ¿puedes tomarle sus signos vitales? En cuanto estén me los hace saber por favor.

Enfermera:

Claro Doctora, en un rato se los hare saber.

La enfermera le toma los signos vitales al paciente Jaime.

Escena 4. La entrevista Clínica

Doctora:

Buenas tardes. ¿Cómo están?

Mama:

Buenas tardes Doctora, mi hijo se siente mal, lo encontré acostado en el sillón, sudando y ardiendo en fiebre.

Jaime:

En realidad yo me siento bien doctora, mi mama y mi hermana exageran todo.

Doctora:

Ah, muy bien. Primero que nada, ¿me permitirías tu nombre por favor?

Jaime:

Me llamo Jaime Pinto Albores.

Doctora:

Muy bien Jaime, mucho gusto, primero te hare una pequeña entrevista para poder ayudarte con los síntomas que tienes. ¿Te parece bien si tu familia se queda a escuchar o prefieres que se retiren un momento y en breve los llamo?

Jaime:

Quiero que puedan irse un rato, por favor.

Doctora:

Muy bien, por favor Señora y señorita Pinto, pueden retirarse un momento, en un momento las llamare para que puedan pasar.

Mama: Claro que si Doctora.

La mama y hermana de Jaime se retiran del consultorio.

Doctora:

Muy bien Jaime, ahora tenemos un poco mas de privacidad, todo lo que me digas no se lo diré a tu mama si tu no lo deseas, te hare algunas preguntas antes de empezar.

Jaime:

Por supuesto Doctora.

Doctora:

¿Tienes alguna enfermedad que pueda perjudicarte en tu vida diaria? Como por ejemplo; Diabetes, presión alta, asma, problemas del corazón.

Jaime:

No doctora.

Doctora:

Dime, ¿te sientes mal? ¿algún malestar que tengas?

Jaime:

Ya le dije Doctora, que yo me siento completamente bien, ellas exageran todo.

Doctora:

¿Por qué crees eso Jaime?

Jaime:

Porque, si mi hermana está bien, ¿Por qué yo no? No me siento mal, ni nada por el estilo, además mi mama nunca esta en mi casa, siempre esta trabajando, y no puede ver los que hacemos.

Doctora:

¿Cuéntame de tu papa? ¿No esta con ustedes cuidándolos?

Jaime:

El falleció, a causa de un accidente, hubo un enfrentamiento en donde antes vivíamos y lamentablemente a el le llego una bala perdida.

Doctora:

Lamento escuchar eso Jaime. Dime ¿Cómo era la relación con tu padre?

Jaime:

El era un padre muy comprensivo, que siempre tenía tiempo para mí, hacíamos nuestras cosas favoritas y pasábamos mucho tiempo juntos, en cambio mama jamás tuvo tiempo para mí.

Doctora:

¿Extrañas mucho a tu papa? ¿o el lugar donde antes vivían?

Jaime:

Si, lo extraño mucho (el procede a llorar)

Doctora:

Se que es difícil Jaime, pero piensa en los buenos momentos que tuvieron.

Jaime:

Gracias doctora, pero ya nada es como antes.

Doctora:

¿A qué te refieres?

Jaime:

Mi hermana y mi mama, se llevan muy bien, yo soy el único que esta estancado en sus problemas y parece que todos están felices, pero yo aun no supero la muerte de mi papa.

Doctora:

¿Has considerado contarle sobre esto a tu mama?

Jaime:

No, porque ella jamás está en casa.

Doctora:

Talvez si le cuentas a ella acerca de como te sientes, ella tendrá mas en cuenta la atención que requieres y tus sentimientos. ¿Puedo hablar con ella al respecto?

Jaime:

Puede hablar con ella lo que quiera, pero no creo que solucione nada (*espeta en un tono enojado*)

La doctora procede a hablar con la mama acerca de algunas soluciones que puede tener la relación entre ella y su hijo.

Escena 4

Doctora:

Muy bien Jaime, te recetare un medicamento para la fiebre que tienes, sin embargo, me gustaría que fueras a un psicólogo para que puedas hablar sobre lo que sientes acerca de tu padre, se que es algo difícil ya que su relación era muy estrecha, espero que puedas acceder a la cita que hare. Muchas gracias por confiar en mí y contarme todo, sabiendo todo lo difícil que debe ser y el dolor que sientes.

Mama:

Gracias a usted Doctora, yo no sabía todo lo que mi hijo sentía, pensé que seria algo pasajero, gracias por su atención doctora.

La doctora realiza una referencia al psicólogo para el paciente Jaime, y se despide de ellos.

FIN.